

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日13:00～14:00	会長	青木恭子
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	長谷川芳子
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	藤谷 猛



世界に希望を生み出そう

2023～2024年度名古屋アイリスRCのテーマ

10年間の礎を力に
情熱の持続と感謝の心で
奉仕と生業に尽力しよう

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第474回 例会

2024年2月21日 13:00～

- 司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長
- 斉 唱 それでこそロータリー
- 出席報告 出席者数 13名 / 25名
出席率 52%
- ゲ ス ト
- ビジター

ニコボックス

- 青木恭子 会長
不調な天候の続く中、ご自愛下さい。
- 長谷川芳子 幹事
昨日、お誕生日を迎えました。また一年頑張ります。
- 安井 忠 ロータリー財団委員長
今日は雨です。雨が止むと花粉が来ます。鼻はダラダラ、目はかゆく大変です。
- 荒山久美 例会運営出席親睦委員長
2月19日は35回目の結婚記念日でした。
- 岩崎幸広 社会奉仕委委員長
2月20日、初孫生まれる。女の子です。

会長挨拶



音楽は風に似ている。芸術は風かもしれない。芸術に触れない人生は、生まれてきた甲斐がないと思う程折々に聴く音楽が私の色彩であり、幸せな空気であり私を満たしてくれるものでした。

今年の12月で2年を迎えようとしている私の出会いをお話します。一昨年の12月に、友人から1本のクリスマス動画が送られてきました。『きよしこの夜 星は光り・・・』クリスマスツリーの前で一人の男性がチェロを弾いているものでした。友人もこの男性が誰かを知りませんでした。クリスマスの時期でもありましたが、とても美しい音色の「きよしこの夜」でした。音楽は風、その風が私の心の砂丘にすばらしい、きらきらした風紋を描いたとしか思えないこととなりました。人生をここまで生きてきて複雑に輝く砂が散りばめられている私の奥底にある砂丘に風紋が作られようとしていました。

先ず、この人は誰？本当に音楽家なのでしょうか？初めて見る顔でした。でも、チェロの弾き方が素敵で、何か惹きつけられる。私は苦手なスマートホンを屈指して検索をかけ、楽器を弾く友人たちにも動画を見せて尋ねました。昨年3月の終わりにバイオリンの友人が知っていたようでその人の名前を教えてくださいました。3か月間探し続け、ようやく名前がわかりました。その人は「ステファン・ハウザー」というチェリストでした。巨匠ロストロポーヴィチの最後の弟子で、クロアチア人、幼少期からチェロを学び国際コンクールを含め二十一もの賞を得て、当時のチャールズ皇太子の前で2回の演奏経験もあるすご腕のチェリストでした。

すばらしいチェロの音色が私の生活の中に風を運んでくれて心の中に風紋を描いてくれたのでした。これによって、また数多くの作品に出会えることとなりました。立派な経歴などいらなくて、でも、より多くの感動に出会える作品に次々触れることが出来ることを私は嬉しく思うのです。とうとう見つけた素敵な人でしたので、以後、今に至るまで音を通しての会話が続いております。彼が奏でる素敵な音が私の心の中に話しかけてくれることに幸せを感じます。言葉の通じないクロアチア人のチェリストが私の心の欲しいままの音の色、フォルティシモ、ピアノシモを求めるままに与えてくれる幸せ。風が吹いて砂丘に出来た風紋は、私の人生の中のプレゼントになりました。

幹事報告

- ①2月26日月曜日に開催されます名古屋東区分インターミーティングのご案内です。
場所:名古屋東急ホテル 時間:16:00～20:30
- ②3月5日火曜日に開催されます6R C 合同例会のご案内です。
場所:名古屋東急ホテル 時間:18:00～20:00
ご出席いただける方はよろしくお願い致します。
このIMと6R C 合同例会の開催に伴い、来週の例会と3月初めの、ANA グランコートでの通常例会はありません。2週続けて通常例会はお休みになりますのでよろしくお願い致します。

社会奉仕委員会報告

2月19日(月)に名鉄グランドホテルにて地区内クラブ社会奉仕委員長会議が開催されまして、次年度社会奉仕委員長の加藤さんと次年度幹事となる荒山で出席してまいりました。16:30からスタートして17:30からはグループディスカッションを行い、それぞれのクラブが



今までにどんな社会奉仕を行ってきたのかを話し合いました。刈谷 RC、東山 RC、錦 RC と一緒にテーブルとなりまして、色んな奉仕活動があるのだなーと思いました。

地区役員の紹介のあと私達が知らなかったロータリー用語が出て来ましたので、今日の例会を

利用して会員の皆様にも学習していただきたいと思いました。

「RCC」という言葉です。Rotary Community Corps (ロータリーコミュニティーコープ)「ロータリー地域社会協力隊」の略だそうです。我が 2760 地区 84 クラブの中では 16 クラブが RCC の活動に協力して地区補助金も活用していると聞きました。委員会の中では、豊橋ロータリークラブと豊橋ローターアクトクラブの共催事業として海岸清掃を行っている活動事例が紹介されました。この地域には 2007 年に設立された「BLUE WALK」というボランティア団体があり、豊橋から田原町まで歩きながら泊まりながら海岸清掃を実施し、ごみ拾いだけでなく勉強会も開いて環境問題についての学習を行っていました。豊橋ローターアクトクラブは 2018 年からこのボランティア活動に参加していたのですが、コロナ禍で一旦休止したものの昨年からローターアクトの活動として復活させました。昨年 5 月に、籠橋ガバナーも参加して豊橋市の海岸を 44 名の参加者でごみ拾いを実施、この活動に合わせてマイクロプラスチックの環境問題についての講演会を開催し学習、年度は変わりましたが 10 月には 2 回目の清掃活動を実施され、この時は 60 名が参加し、海岸清掃+海洋プラスチックごみ問題についての講演会があったそうです。地元のロータリークラブがスポンサークラブとなってローターアクトクラブとも連携し、市民参加を促しより良い地域社会を作っていく。その中で社会奉仕委員長は色々なグループの調整役、コーディネーターとしての役割を果たすという結論となります。

「RCC ロータリー用語」、或いは「RCC ロータリー活動」とパソコンで打ちますと今回の海洋ごみ拾い、地元消防団への協力活動などが出てきますのでロータリアンとして、お時間ある時に学習してください。

地区出向委嘱状授与



国際ロータリー2760地区酒井ガバナーより2024-25年度の会員増強副委員長の委嘱状が届きましたので、青木会長より菊地富士子さんに授与されました。

